
5 Pièces

210 m²

Réf. THB6503

2 940 000 €

Théoule-sur-Mer
Maison à vendre (06590)
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Placée  au  pied  des  montagnes  de  l'Estérel,  offrant  une  vue

spectaculaire sur le littoral, cette villa contemporaine propose un vaste

séjour  prolongé  par  une  grande  terrasse.  Une  cuisine  entièrement

équipée, intégrée au séjour,  offre un espace de vie agréable avec des

panoramas époustouflants  sur  la  Côte d'Azur.Au niveau de la  piscine,

on  trouve  4  chambres,  dont  un  studio  indépendant  du  bâtiment

principal.L'espace magnifique autour de la piscine, avec vue sur la mer

et  les  montagnes,  invite  à  la  détente  et  à  la  relaxation.Entourée  d'une

nature féérique et de paysages incroyables, chaque ...

Nestled at the foot of the Estérel mountains and offering a spectacular view of the

coastline,  this  contemporary  villa  boasts  a  spacious living room that  opens onto a

large terrace. The fully equipped kitchen, seamlessly integrated into the living area,

creates  a  comfortable  and  inviting  space  with  breathtaking  views  of  the  Côte

d'Azur.The  pool  level  features  4  bedrooms,  including  an  independent  studio

separate  from  the  main  house.The  stunning  area  surrounding  the  pool,  with

panoramic  views  of  the  sea  and  mountains,  is  perfect  for  relaxation  and

leisure.Surrounded by enchanting nature and ...

BEAUCHAMP ESTATES

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES
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